

2024-06-16

» Clara Brugada celebra baile de la victoria de la 4T; agradece a asistentes

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.calleMexico.com/sociedadypoder/clara-brugada-celebra-baile-de-la-victoria-de-la-4t-agradece-a-asistentes/>

La jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, encabezó el gran baile de la victoria de la cuarta transformación, la tarde de este sábado, en el Monumento a la Revolución.

Alrededor de las 18:00 horas, Brugada arribó a este espacio en compañía de la secretaria general de Morena, Citlali Hernández; la alcaldesa electa de Azcapotzalco, Nancy Nuñez; y también de su perrito Iskra.

La candidata estuvo en la tarima mientras se encontraba tocando "Son 14" y ahí dirigió un mensaje a sus simpatizantes a quienes agradeció por su respaldo y reiteró su compromiso de mejorar la capital para todas y todos sus habitantes.

"Un fuerte aplauso a la estructura de defensa y promoción del voto y estamos contentas y contentos porque logramos que esta ciudad continúe bajo un rumbo de progreso, esta ciudad tiene el corazón a la izquierda y late intensamente", remarcó.

Asimismo, la ex candidata morenista reiteró que la capital seguirá siendo un lugar de derechos libertades y en ese sentido dijo que no habrá regresión en ninguno de los avances en materia legislativa que ha habido en la capital.

"Esta ciudad logró ser pionera en la diversidad sexual como un derecho y a que las mujeres decidieran sobre su cuerpo, necesitamos construir un poder ciudadano que su gobierno este por los compromisos, vamos a construir el cuarto nivel de gobierno que es el nivel del pueblo", precisó.

El evento fue amenizado por distintos músicos como Gabo Revuelta, Los Yaguaru, Son 14 y Willie González quien fue el último en participar durante este evento que duró alrededor de casi cuatro horas.

Días antes, la ex alcaldesa de Iztapalapa anunció el baile e invitó a todas las personas, esto con el objetivo de agradecer el apoyo que se tuvo en los comicios del 2 de junio.

Batres y Brugada se reúnen por proceso de transición

Brugada, la mañana del 12 de junio, en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento de la capital.

El motivo de la reunión fue para conversar sobre los trabajos de transición gubernamental tras el triunfo de Brugada Molina en las elecciones del 2 de junio, de la mano de la coalición Sigamos haciendo historia en Ciudad de México.

Tras el encuentro en el Palacio del Ayuntamiento, Clara Brugada ofreció un mensaje a medios de comunicación, en el cual dio a conocer algunos puntos de la conversación con Batres.

(milenio.com)